



En marge de cette prochaine élection à la Fecafoot, le comité électoral de la Fecafoot a rappelé la loi excluant les candidats détenteurs de la double nationalité.

Autrement dit, aucun candidat binational ne pourra prétendre diriger la fédération. En effet, le processus électoral en vue de désigner les prochains dirigeants de la Fédération camerounaise de football est déjà en cours. Il sera bouclé par l'élection du nouveau comité exécutif de la fédération, le 11 décembre 2021, selon le dernier chronogramme rendu par la Commission électorale.

Seulement, l'on apprend que les binationaux sont exclus de la course à la tête de la Fécafoot « **les candidats possédant la double nationalité ne peuvent pas postuler à la tête de la Fécafoot** », a indiqué le président de la Commission électorale, le magistrat Gilbert Schlick au cours d'une conférence de presse.

Cette mesure du Comité électoral est clairement perçue par plusieurs observateurs avertis comme un subterfuge pour écarter Eto'o de l'élection à venir, quand on sait qu'il possède à la fois la nationalité camerounaise et espagnole.

Eto'o confirme

«**Je serai candidat à la présidence de la FECAFOOT** », a confirmé la super star dans un entretien accordé à la télévision publique béninoise (RTB), confirmant ainsi des informations publiées par la presse locale.

« **Quand je m'engage dans quelque chose, c'est pour aller jusqu'au bout** », a ajouté le quadruple ballon d'or, double champion d'Afrique en 2000 et en 2002 avec les Lions Indomptables.

Reste à savoir si le légendaire ancien capitaine du Cameroun réussira à faire lever le verrou de la double nationalité face à ses adversaires déterminés à tout pour l'écarter de la course.

La nuit des longs couteaux s'annonce rude. On ne perd rien à attendre...